

## Masiva convocatoria al primer Festival Fungi de Talca

Acercar a la comunidad maulina al reino fungi fue el objetivo de este encuentro, pionero en la ciudad, y que congregó a más de mil personas de todas las edades.

Con una gran convocatoria se realizó en Talca el primer Festival Fungi "Setas del Trueno". El encuentro gratuito se llevó a cabo en el Jardín Botánico y Arboretum de la Universidad de Talca, y fue organizado por la Dirección General de Vinculación con el Medio de la Casa de Estudios junto a la agrupación Micelio del Maule.

A través de charlas científicas, talleres, gastronomía, artesanías y recorridos exploratorios los más de mil asistentes de todas las edades pudieron aprender sobre el reino fungi y sus funciones fundamentales para

los ecosistemas.

Karin Saavedra, directora general de Vinculación con el Medio de la Institución, destacó el valor de la iniciativa. "Esta iniciativa surgió desde la agrupación Micelio del Maule y se convirtió en una colaboración virtuosa donde confluyó naturaleza, ciudadanía y academia. El Jardín Botánico de la Universidad de Talca es un lugar privilegiado para actividades de beneficio recíproco, es un ecosistema en todo sentido".

Para Pamela Zavala, jefa del Jardín Botánico y Arboretum, esta "fue una jornada que superó las expectati-

vas, tanto en convocatoria como en el impacto generado". Asimismo, agregó que, "hubo una energía muy especial, de aprendizaje, curiosidad y también de encuentro. El mercadito temático, con productos vinculados al mundo de los hongos y emprendimientos locales, le dio una dimensión territorial muy significativa. Fue una instancia para visibilizar el trabajo que se está haciendo en la región en torno a la micología, desde la ciencia, la educación, el arte y la producción local".

Por su parte, la coordinadora de Micelio del Maule, Denisse Bascañán, destacó que "el Jardín Botánico ofrece mu-

cha diversidad. Tenemos árboles en el Arboretum que no los encontramos en otros lados y eso hace que tengamos también mucha variedad de hongos. Tenemos ectomicorriza, pudimos hacer recorridos fungi, y fotografía de diversidad de hongos comestibles, entre otras actividades", y agregó, "es nuestro primer festival en Talca y estamos muy felices por el resultado".

Valoración comunitaria

La alta concurrencia a este evento es reflejo del gran interés de las personas de todas las edades por conocer más sobre el mundo de los hon-

gos y su vital función. "Nosotros participamos con mi hija en algunos talleres muy interesantes y aprendimos mucho. Entonces, es una gran instancia para que la ciudadanía en Talca pueda aprender de esta cultura", sostuvo Marcos Saravia.

Verónica Díaz asistió a una de las charlas. "Aprendí cómo se relacionan las plantas con el hongo y la micorriza, la gran importancia que hay acá alrededor de los bosques en la Región del Maule, eso fue lo que más puedo destacar de la charla a la que asistí, y ese conocimiento me llevo a casa".